

鶴南まつり ありがとうございました。

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉は最近の気候には当てはまらないですね。今年は例年になく暑い日が続き、11月になっても半袖を着ている先生方が多くいます。かと思えば、急に寒くなったりして衣服の調整が難しい今日この頃です。さて、11月9日(日)に小中学部『鶴南まつり』が実施されました。まつり当日は少し肌寒く、小学部にも体調不良者が数名いましたが、これまでの学習の成果を保護者や園の先生方に披露することができました。まつりの単元が始まった頃は、先生たちは子供たちの体に触れるなどの直接的な支援をたくさんしていましたが、回数を重ねるごとに、「一人でできる」ような間接的な支援に変わっていきました。子供たちは先生の合図を見たり、周りの友達を見たりして自分でできるようになり、今までで最高の演技をお見せすることができたと思います。衣装の準備等、ありがとうございました。



高等部の『鶴南まつり』の後日、『お店体験』がありました。高等部の先輩が作った製品を買いに行ったり、作業の体験をしたりしました。日頃あまり関わりが少ないので、高等部の学習の様子や販売をしている先輩の姿を見ることができ、「高等部になったら〇〇班に入って、これを作ってみたい」「掃除をがんばる!」などと話す子供たちがいて、将来の進路を知るよい機会となりました。

